

Alberta rinde homenaje a sus héroes

29 de abril de 2025

Ya están abiertas las nominaciones para los Premios Stars of Alberta Volunteer 2025, que destacarán a los héroes que alegran vidas e iluminan a las comunidades de nuestra provincia.

Los Premios Stars of Alberta Volunteer rinden homenaje a personas excepcionales que dedican su tiempo, energía y talentos a mejorar las vidas de los demás. Estos prestigiosos premios rinden homenaje al impacto extraordinario que los voluntarios tienen en las comunidades de toda la provincia. Se entregarán dos premios en cada una de las siguientes categorías:

- jóvenes (de hasta 24 años de edad)
- adultos
- adultos mayores

La categoría *Breaking Barriers* (Rompiendo barreras) rinde homenaje a voluntarios que trabajan para crear comunidades diversas e inclusivas. En esta categoría, estos premios se otorgan a personas que:

- luchan contra el racismo
- promueven la inclusión de personas LGBTQ+
- se oponen a la discriminación por género

“El voluntariado va más allá de la generosidad, y es una de las mayores fortalezas de Alberta ya que promueve programas que apoyan a familias, crean comunidad y enriquecen vidas. Cada hora donada y acto de servicio hacen que Alberta sea más resiliente, esté más conectada y sea más cordial. Los Premios Stars of Alberta Volunteer 2025 son nuestra oportunidad para decir “gracias”. Si usted conoce a alguien que más de lo esperado, nomínelo y ayúdenos a rendir homenaje a las personas increíbles que mejoran Alberta.

Tanya Fir, Ministra de Artes, Cultura y Condición de la Mujer.

El plazo para las nominaciones 2025 se inició el 28 de abril, durante la Semana Nacional del Voluntariado, y termina el 30 de junio. Anunciaremos a los ganadores de los premios el 5 de diciembre durante las celebraciones por el Día Internacional del Voluntariado.

Los voluntarios son el eje de comunidades fuertes. Alberta es sede de más de 27,000 organizaciones sin fines de lucro y, cada año, los albertanos aportan a la economía de Alberta más de 227 millones de horas de voluntariado, valorizadas en alrededor de \$5,600 millones. Animamos a los albertanos a presentar una solicitud en línea hoy para reconocer a un voluntario que haya compartido su tiempo y talentos para ayudar a lograr que nuestra provincia siga siendo el mejor lugar para vivir, trabajar y formar una familia.

Información relacionada

- [Premios Stars of Alberta Volunteer](#)
- [Programa de Reconocimiento de Voluntarios Northern Lights](#)
- [Semana Nacional del Voluntariado](#)